

# DES NOUVELLES DE NOUS

Du 29 janvier au 4 février 2011

## POUR SES 20 ANS, LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS REND HOMMAGE À LA VILLE DE MONTRÉAL

**Mardi 1<sup>er</sup> février** - Lancement de la 20<sup>e</sup> édition du Mois de l'histoire des Noirs ayant pour thème « Se réapproprier notre histoire et nos valeurs ». Nous pouvons d'ailleurs particulièrement être fiers de l'hommage rendu par le Mois de l'histoire des Noirs en reconnaissance des actions posées par la Ville pour l'inclusion des communautés d'origines noires.

Pour des renseignements sur la programmation des activités du Mois de l'histoire des Noirs, consultez [www.moishistoiredesnoirs.com](http://www.moishistoiredesnoirs.com)



Nos élus : Frantz Benjamin, Monica Ricour, Mary Deros.

## SAINT-LÉONARD SE DOTE D'UN ÉCOQUARTIER

**Mardi 1<sup>er</sup> février** - Michel Bissonnet a annoncé l'ouverture, dans les prochaines semaines, de l'Écoquartier de Saint-Léonard, situé dans la Maison Joseph-Gagnon, sur la rue Jarry Est, au coin du boulevard Lacordaire. L'organisme *Nature-Action Québec*, qui possède une expérience reconnue dans le domaine de l'environnement, a été retenu pour la mise sur pied et le fonctionnement de ce nouvel écoquartier.

## BIXI REMPORTE LE 2010 GOOD DESIGN AWARDS

**Mardi 1<sup>er</sup> février** - **BIXI**, œuvre du designer industriel de renommée internationale Michel Dallaire, a récemment été primé au prestigieux 2010 GOOD DESIGN® Awards - Catégorie Environnement, présenté par le Chicago Athenaeum. Le GOOD DESIGN® Awards est le plus ancien prix d'excellence en design et l'un des plus reconnus au monde. Montréal a de quoi être fière !

## POUR LES FANS DE SOCCER !

**Merc. 2 février** - Le comité exécutif a donné son appui à la candidature de l'Association canadienne de soccer pour l'accueil à Montréal de la Coupe du monde féminine de soccer FIFA 2015 et de la Coupe du monde féminine U20 FIFA 2014. Ces deux événements prestigieux permettraient à Montréal de rayonner sur le plan international et de développer davantage le soccer féminin.

## UN NOUVEL OUTIL DE COMMUNICATION D'URGENCE

**Merc. 2 fév.** - Mise sur pied d'un nouveau service de messages d'alerte téléphonique. Le Service d'avis à la communauté transmettra des messages automatisés aux citoyens via la ligne téléphonique résidentielle ou commerciale lors de situations urgentes localisées à proximité de leur domicile. La mise en ligne de ce nouveau service se fera au cours du mois de juin. Nous serons ainsi mieux outillés pour intervenir de façon rapide et ciblée.



Claude Trudel et le directeur du Service de sécurité incendie de Montréal, Serge Tremblay.

## LES PARCS LOCAUX SE REFONT UNE BEAUTÉ

**Jeudi 3 février** - « Investir dans nos parcs locaux, c'est investir dans la qualité de vie des familles montréalaises », a souligné Alan DeSousa. Voilà pourquoi 24 M\$ seront investis cette année, à parts égales entre la ville centre et les arrondissements, afin d'améliorer et de rendre plus sécuritaires les installations de plus d'une centaine de parcs locaux.

## À SURVEILLER DANS VOS JOURNAUX LOCAUX...

Le maire de Montréal a fait plusieurs rencontres avec les médias locaux cette semaine afin de partager sa vision pour l'année 2011 et d'échanger sur les enjeux qui caractérisent chacun des arrondissements. Bonne lecture !